



MERAPI-TRI DARMIYATI

Penataan pedestrian kawasan Malioboro sampai di Titik Nol Kilometer Yogyakarta.

daun kering jika kena angin mudah sekali terbakar," terang Agus.

Dinas Kebakaran Kota Yogyakarta mencatat sampai Agustus ini sudah ada 48 kasus kebakaran di Kota Yogyakarta. Paling banyak di bulan Juli mencapai 12 kasus. Hingga Juli, 39 kasus kebakaran terjadi di wilayah Yogya. Jumlah tersebut

belum termasuk data kasus kebakaran selama Agustus 2018. Dominasi kebakaran di permukiman warga karena korsleting listrik. Namun selama kemarau ini kasus kebakaran lahan karena dipicu pembakaran sampah juga terjadi beberapa kali di Yogyakarta seperti di Gedongkiwo dan Balerejo.

(Tri)-a

PENATAAN MALIOBORO JALAN TERUS

Kebakaran Pot Pedestrian

Tak Signifikan

DANUREJAN (MERAPI) - Kebakaran gudang proyek pedestrian Malioboro yang merusak ratusan material pot plastik dinilai tak berdampak signifikan terhadap tahap penataan kawasan itu. Material pot yang rusak hanya sebagian kecil dari kebutuhan dan segi waktu masih aman untuk pengadaan kembali.

Kepala Seksi Pembangunan Sarana dan Prasarana Bidang Cipta Karya Dinas Pekerjaan Umum Perumahan (PUP) Energi dan Sumber Daya Mineral DIY Arif Aziz Zain mengutarakan, kerusakan pot akibat kebakaran sekitar 500 unit atau hanya seperlima dari kebutuhan pot plastik. Total kebutuhan pot plastik untuk pedestrian Malioboro tahun ini mencapai 2.000 pot. "Tidak berdampak signifikan ke tahapan pengerjaan proyek karena nggak semua materialnya rusak. Hanya seperlima dari kebutuhan," kata Arif, Kamis (30/8).

Dia menjelaskan, sebagian pot dari total kebutuhan belum dikirimkan. Kekurangan pot yang rusak akibat kebakaran sudah dimintakan kepada penyedia jasa. Selain pot kebakaran juga berdampak pada material sebagian batu andesit dan tiang bendera yang melengkung.

"Kami sudah koordinasi ke penyedia jasa untuk segera memesan ulang pot plastik yang rusak karena kebakaran. Kerusakan itu menjadi tanggung jawab

pelaksana proyek," paparnya.

Pihaknya optimis pengerjaan pedestrian Malioboro bisa sesuai tata kala yang ditetapkan yakni selesai sampai Desember 2018. Dia menyampaikan saat ini pengerjaan pedestrian sisi barat Malioboro sampai di kawasan Titik Nol Kilometer selatan jalan sudah mencapai sekitar 70 persen.

Seperti diketahui pada Rabu (29/8) pagi bangunan tak beratap yang difungsikan sebagai gudang proyek pedestrian di belakang Kantor Uni Pelaksana Teknis (UPT) Malioboro terbakar. Sampai kini penyebab kebakaran masih belum dapat dipastikan.

Pelaksana Tugas Kepala Dinas Kebakaran Kota Yogyakarta Agus Winarto menjelaskan, diduga kebakaran dari api terbuka yang bisa dipicu dari sampah maupun puntung rokok. "Kamiimbau masyarakat tidak membakar sampah pada musim kemarau ini karena rentan memicu kebakaran. Apalagi membakar sampah di lahan kosong yang banyak

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan			

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005